

279

P



NP



DM81

Projet de parc éolien de Saint-Valentin

6211-24-047

PROJET PARC ÉOLIEN

SAINT-VALENTIN

MONTÉRÉGIE

Je demeure à Saint-Bernard-de-Lacolle depuis plus de 47 ans. Endroit tranquille et paisible que j'adore. Saint-Valentin pour moi est la municipalité de la fête de l'amour, très bien décoré le jour de la Saint-Valentin.

Pourquoi voulez-vous faire détruire l'aspect de cette municipalité avec votre projet éolien?

À la place municipalité des maladies de stress, troubles du sommeil, maux de tête.

Que voulez-vous faire de cette municipalité?

Que le monde s'en aille ailleurs et que sa devienne une municipalité fantôme.

Mémoire Présenté par
Raymonde Robert Cayer



Raymonde Robert Cayer